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LA SANTÉ, UN DROIT FONDAMENTAL

La santé est le bien le plus précieux, dit-on couramment ... 
Ce n’est pas seulement une absence de maladie mais un état
de bien être physique, mental et social selon l’organisation
mondiale de la santé. Mais alors, comment être en bonne
santé lorsqu’on vit dans un environnement malade ?
comment être en bonne santé lorsqu’on a une alimentation
malade ?
La qualité de notre environnement, la qualité de notre
alimentation sont donc essentiels et ces deux éléments sont
au cœur de nos préoccupations en tant qu’élus. 
Notre environnement qui se verrait notoirement dégradé par
le projet d’échangeur au centre de la ommune avec son
cortège de nuisances sonores, atmosphériques, avec
l’insécurité routière en permanence. Ce sont quelques-unes
des raisons qui nous poussent à nous opposer à la
déclaration d’utilité publique prise par le préfet le 10 octobre
dernier.
Bien manger pour être en bonne santé, c’est l’une de nos
convictions profondes c’est pourquoi nous engageons un
travail de fond au niveau de la restauration municipale afin
de proposer, à terme, le maximum de produits bio, d’origine
locale et fait maison. L’alimentation est une porte d’entrée
importante pour décliner de nombreuses thématiques autour
de la santé. Une démarche de travail associant les parents, le
personnel, les élus va démarrer prochainement pour aller
vers une alimentation bio et locale. Cela implique de
profonds changements que porte l’équipe municipale.
Là encore, on ne peut que remarquer l’incohérence entre la
mise en œuvre du projet municipal qui mise sur l’avenir et le
bien-être et un projet autoroutier du passé, qui va rendre
malade un village et ses habitants. Cet échangeur va à
l’encontre de tout ce que nous mettons en œuvre pour vivre
bien à Reventin-Vaugris. Et cela se fait avec le soutien actif
de notre agglomération, sans concertation réelle.
Alors, restons tous concernés pour vivre bien à Reventin-
Vaugris, préserver notre environnement et la qualité de vie
de nos enfants.

Edith Ruchon et l’équipe municipale
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L’accès à la métropole lyonnaise depuis toute la vallée du Rhône
L’incohérence entre une agglomération lyonnaise qui limite drastiquement l’accès aux véhicules et un échangeur qui va en
envoyer encore plus
La pertinence même d’investir autant d’argent dans une infrastructure autoroutière alors que c'est le rail et le transport
collectif qu'il est urgent de développer.

Une nouvelle fois, les élus de terrain et les Reventinois n’ont pas été écoutés : la décision du Préfet est tombée le 10 octobre,
comme un couperet et sans aucun lien avec la Commune qui doit « accueillir » cette infrastructure. Une décision qui acte la
création d’un demi-diffuseur au cœur de notre village qui supporte déjà tant de nuisances. 

La Déclaration d’Utilité Publique (DUP) précise que cet équipement se justifie par la nécessité de « proposer une alternative à la
traversée de l’agglomération viennoise soumise à un fort trafic aux heures de pointe ». Ce trafic génère « de l’insécurité pour les
piétons, les cyclistes et les automobilistes » ainsi que des « pollutions sonores et atmosphériques nuisant à la qualité de vie des
habitants ».
Le texte de la DUP est clair : il s’agit de soulager le problème viennois en le déplaçant à Reventin-Vaugris ! Doit-on comprendre
que la sécurité et la santé des Reventinois ont moins de valeur ? Doit-on croire que les pollutions s’arrêtent aux portes de la
commune ? Comment est-il possible d’accepter cette situation alors que, depuis plus de 5 ans, la Commune a proposé une
alternative ? Comment est-il possible d’accepter cette situation alors que tous les enfants et adultes fréquentant le complexe
sportif, que les riverains immédiats vont supporter irrémédiablement les effets funestes de cet équipement ? Comment est-il
possible d’accepter que notre village soit définitivement coupé en deux par un échangeur autoroutier ? 

Oui, cette situation est inacceptable comme le fait de mettre en place la commission de concertation et de suivi demandée par le
commissaire enquêteur après la prise de décision ! Cette concertation n’en est pas une, c’est un simulacre voire une mascarade ! Et
ce n’est pas ce qui nous avait été annoncé par le commissaire enquêteur. Nous ne pouvons être tenus responsable de choix
d’aménagements d’un projet contre lequel nous nous sommes toujours élevés. Ce projet ne fonctionne pas, alors que ceux qui ont
pris la décision en assument eux-mêmes la responsabilité. 
Enfin, malgré nos demandes réitérées, nous ne disposons d’aucun élément financier sur le coût de ce projet. 

Consciente de l’extrême gravité de cette situation pour notre commune et ses habitants, la majorité municipale a décidé d’intenter
un recours juridique contre cette décision. Cela sera fait dans les deux mois par le cabinet d’avocats qui nous accompagne. 
Au-delà de cette action, il est important que les citoyens restent mobilisés aux côtés des élus pour continuer à dénoncer ce projet
dévastateur.

Enfin, on voudrait limiter la portée de cet équipement et du combat que nous portons contre son implantation à un seul problème
local or, ce problème va bien au-delà. En effet, il vient questionner :

L’échangeur n’aurait-il pas déjà un train de retard ?

Notre action contre ce projet ne s’arrête pas là, nous restons pleinement mobilisés pour préserver notre commune, pour préserver
la santé et la sécurité des Reventinois.

DEMI-DEMI-

DIFFUSEURDIFFUSEUR
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Demi-diffuseur : Un jeu de DUP(e)Demi-diffuseur : Un jeu de DUP(e)



Nous vous avions parlé, lors du précédent bulletin, de notre engagement pour améliorer la restauration
scolaire et tendre, d'ici 2026, vers un maximum de produits bio, durables et de qualité. 
Nous avons choisi de nous faire accompagner dans cette démarche par l'organisme "Les cuisines nourricières",
spécialisé dans ces processus de transition. 
Notre partenariat durera une partie de  l'année scolaire avec plusieurs étapes.

DEVELOPPEMENTDEVELOPPEMENT

DURABLEDURABLE

4
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    1. DÉFINITION DES BESOINS ET DES OBJECTIFS1. DÉFINITION DES BESOINS ET DES OBJECTIFS

ET SI NOUS MANGIONS MIEUX ?
ET SI NOUS MANGIONS MIEUX ?

Novembre 2022

Les objectifs : Où voulons-nous aller grâce à cette démarche ?
Les besoins : Comment arriver à nos objectifs ?

Afin d'élaborer le projet alimentaire de référence de la commune, il est nécessaire de définir : 

Un questionnaire a été transmis aux parents d'élèves et enseignants. Un certain nombre d'entre eux ont
souhaité nous rejoindre dans cette démarche et nous les remercions. 
Des groupes de travail vont être mis en place dans les prochaines semaines. Ils seront composés de parents
d'élèves, d'agents de la commune et d'élus. Chaque groupe de travail aura une ou plusieurs thématiques à
travailler et devra faire des propositions. 



DEVELOPPEMENTDEVELOPPEMENT

DURABLEDURABLE

LA RESTAURATION SCOLAIRELA RESTAURATION SCOLAIRE

Le diagnostic de la situation actuelle
Les objectifs
L'audit de la cantine
Les actions à mettre en place pour atteindre nos objectifs

Le P.A.R. sera notre feuille de route pour les prochaines années dans la mise en oeuvre de ce projet. 
Ce document recensera : 

QU'EST CE QUE LE PROJET ALIMENTAIRE DE RÉFÉRENCE DE LA COMMUNE ?QU'EST CE QUE LE PROJET ALIMENTAIRE DE RÉFÉRENCE DE LA COMMUNE ?
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    2. DIAGNOSTIC TECHNIQUE ET ORGANISATIONNEL DE NOTRE SERVICE DE RESTAURATION2. DIAGNOSTIC TECHNIQUE ET ORGANISATIONNEL DE NOTRE SERVICE DE RESTAURATION

Une fois les objectifs fixés, un diagnostic de notre restauration scolaire sera réalisé.
Il portera sur les moyens matériels, humains, techniques et organisationnels actuels et permettra de les
comparer avec nos objectifs. Un rapport sera établi avec les points à améliorer ou à réorganiser. Ce rapport
sera intégré au P.A.R. (projet alimentaire de référence).

Novembre 2022

      UN APPROVISIONNEMENT LOCAL A DÉVELOPPERUN APPROVISIONNEMENT LOCAL A DÉVELOPPER

Ce projet porte sur la qualité des repas et des denrées alimentaires mais également sur les sources 
 d'approvisionnement. 
L'un des axes de travail du projet est la recherche de fournisseurs permettant de  privilégier les circuits
courts et les producteurs locaux. 
Notre région regorge de producteurs de qualité, il serait dommage de ne pas en profiter. 

Nous vous tiendrons bien évidemment informés de l'évolution de ce projet tout au long de l'année scolaire. 



LES SENTIERS DE RANDONNÉE REVENTINOISLES SENTIERS DE RANDONNÉE REVENTINOIS

Un travail engagé au premier trimestre de l'année s'est concrétisé début Septembre
pour la fête du village avec l'inauguration d'un nouveau panneau installé place du
maréchal-ferrant. 
Les  sentiers de randonnée communaux ont été balisés, des panneaux ont été installés
afin d'identifier les différents parcours. 
Vous pouvez retrouver toutes les informations sur le site internet : 
"Bienvenue" --> "Balades et randonnées" ou en flashant le QR code ci-dessous.

Ce projet, évoqué dans le bulletin de Juin est en cours de
finalisation. L'extinction se fera de 23h à 05h. 
Il sera effectif sur l'ensemble de la commune sauf sur la
RN7 où nous attendons les recommandations de la DIRCE. 
Cette extinction sera validée par une délibération du Conseil
Municipal de Décembre. 
Les décorations lumineuses de Noël seront installées sur
une période plus courte et suivront l'extinction de 23h à
05h. 

FORÊT COMMUNALEFORÊT COMMUNALE
La commune a récemment fait l'acquisition d'une parcelle
boisée sur le secteur de la Balme. Nous réfléchissons
actuellement aux projets qui pourraient y être développés.

Novembre 2022

DIAGNOSTIC ÉNERGETIQUEDIAGNOSTIC ÉNERGETIQUE
ÉCOLE PAUL VINCENSINIÉCOLE PAUL VINCENSINI

Cet audit, réalisé en Juin,  a permis
d'identifier les axes potentiels d'économie
d'énergie. Différents scénarios sont
actuellement à l'étude.
Notre objectif est la réalisation de ces
travaux dès 2023.
En parallèle, la réflexion est menée sur les
autres bâtiments communaux (SAR et
gymnase notamment).

DEVELOPPEMENTDEVELOPPEMENT

DURABLEDURABLE
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EXTINCTION DE L'ÉCLAIRAGE PUBLICEXTINCTION DE L'ÉCLAIRAGE PUBLIC  



VOIRIEVOIRIE

Une nouvelle fois la municipalité
alerte sur l'obligation de dépôt
de demandes d’autorisations
pour les questions liées à
l’urbanisme  et bien sûr, le
respect des autorisations
accordées pour les travaux
demandés.
Des contrôles de conformité
sont réalisés en fin de travaux.
Le constat de non-conformité
peut entrainer un procès-verbal
assorti d’une astreinte financière
jusqu’à mise en conformité.

RÉVISION DU PLURÉVISION DU PLU
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Le programme des travaux de voirie pour l'année 2023 est en cours d'élaboration avec Vienne Condrieu Agglomération. 
Le budget alloué à la commune est le même que l'année précédente soit 60 000 € HT. Cependant, le coût des matières
premières est, lui, en très forte hausse. 
Avec un budget qui n'évolue pas, nous ne serons pas en mesure de réaliser autant de travaux de voirie qu'en 2022 et
nous le regrettons. Nous listerons donc les travaux nécessaires sur la commune et les classerons par priorité. 
Tous ces travaux de voirie ne seraient pas possibles sans le savoir faire et l'implication de nos 3 employés municipaux :
Franck, Emmanuel et Hervé.
Ils réalisent également le rebouchage des trous sur la chaussée partout où cela est urgent. 

Rectification du dernier bulletin municipal : Nous avons écrit que le budget voirie n'avait pas évolué depuis le transfert de
la compétence à l'agglomération. Il s'agissait d'une erreur puisque le budget a été revu en 2015. 

BRÈVE DE LA VOIRIEBRÈVE DE LA VOIRIE

En raison du passage au PLUI en
2023 (Plan local d’Urbanisme
Intercommunal) il n’y aura pas
de révision globale du
règlement d’urbanisme de la
commune. l'élaboration du PLUI
prendra environ 3 ans.
La décision de réviser notre
règlement datant de 2012 et
obsolète sur bien des points a
été bloquée par Vienne
Condrieu Agglomération .
Le démarrage de l’étude du PLUI
avec les 30 communes de
l’agglomération est prévu début
2023. Nous vous tiendrons
informés des évolutions selon
le calendrier qui nous sera
communiqué par VCA.

REVENT'INFO

RESPECT DES AUTORISATIONSRESPECT DES AUTORISATIONS
D'URBANISMED'URBANISME

L'eau est une ressource précieuse et
un bien commun. Depuis 2009, " tout
prélèvement, puits ou forage réalisé
à des fins d'usage domestique de
l'eau fait l'objet d'une déclaration
auprès du maire de la commune
concernée " (article L2224-9 du code
général des collectivités
territoriales). 
Vous trouverez le formulaire CERFA
13837*02 ainsi que toutes les
informations règlementaires sur le
site internet de la Mairie  

GESTION DE L'EAU : LESGESTION DE L'EAU : LES
FORAGESFORAGES

Novembre 2022

Il est possible de rencontrer l'adjoint en charge de l'urbanisme sur rendez-vous le lundi matin, le mercredi matin 
et le vendredi matin. Prenez rendez-vous auprès du secrétariat de la mairie.



Les travaux d'enfouissement des réseaux électriques et télécom se poursuivent au Vieux-Vaugris. Après une
interruption de 6 semaines cet été (pour des problèmes d'effectifs au sein des entreprises intervenantes) les équipes
sont de retour depuis début Septembre.  Les travaux se poursuivront jusqu'à fin 2022 - début 2023. 

TRAVAUX DANS LA COMMUNETRAVAUX DANS LA COMMUNE

ENFOUISSEMENT DES RÉSEAUX AU VIEUX-VAUGRISENFOUISSEMENT DES RÉSEAUX AU VIEUX-VAUGRIS
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REMPLACEMENT DESREMPLACEMENT DES
MENUISERIES DE LA MAIRIEMENUISERIES DE LA MAIRIE

Des travaux ont été entrepris au
mois de Juin pour remplacer
l'ensemble des fenêtres / portes de
la Mairie par des ouvrants plus
performants en terme d'isolation.
Des volets roulants solaires ont
également été installés. 
Afin de garder l'harmonie de la
façade, nous laissons en place les
anciens volets en bois. 

NOSNOS  

PROJETSPROJETS

COÛT DES TRAVAUX : 513 000 € dont 203 000 € de part communale

COÛT DES TRAVAUX : 37 000 €

REVENT'INFO

CONSOLIDATION DES MURS DU CIMETIÈRECONSOLIDATION DES MURS DU CIMETIÈRE

Des travaux ont été réalisés en Septembre et vont se poursuivre d'ici la 
 fin d'année afin de consolider les murs du cimetière qui montraient des
signes de faiblesse importants. 

COÛT DES TRAVAUX : 10 000 €

En parallèle, une opération de nettoyage et de désherbage a été lancée en
Septembre.
La commune est consciente de l'importance de ce lieu pour les Reventinois
et mettra les moyens nécessaire afin qu'il reste propre.  

Novembre 2022



LE CONSEIL DES SAGESLE CONSEIL DES SAGES  

organiser une randonnée pour faire découvrir les lieux patrimoniaux 
mettre en place un site pour favoriser les échanges de services ou pour répondre à une urgence ponctuelle, 
organiser un lieu d'échange d'outils, le prêt de vélos
proposer des spectacles culturels ou des conférences.

Le Conseil des Sages a présenté son action lors de la Fête du Village et a recueilli des suggestions tout au long de
l'après-midi. Des idées intéressantes ont été proposées telles que:

Le Conseil a donc du pain sur la planche! D'autant qu'il poursuit son travail sur la signalétique, les déplacements en vélo,
le patrimoine. Un projet de mutuelle communale est également à l'étude.

Avis : si vous avez plus de 60 ans, si vous vous intéressez à la vie de votre commune et de ses habitants, venez étoffer
le Conseil des Sages. Pour cela, il suffit d'adresser un courrier à la Mairie.

18 € : Adhésion par familles ou assistante maternelle*
12 € : Adhésion adulte seul*

La Ludomobile sera de retour à Reventin-Vaugris le Vendredi 25
Novembre et le Vendredi 13 Janvier à la Salle d'Animation Rurale. 

        Horaires : De 10h00 à 12h30 et de 13h00 à 18h00. 

        Tarifs : 

* Adhésion valable dans toutes les Ludothèques de l'agglo du 1er Septembre au 31 Août. 

PARTICIPATIONPARTICIPATION

CITOYENNECITOYENNE
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ACTION SOCIALEACTION SOCIALE

ET CULTURELLEET CULTURELLE

LUDOMOBILE : PROGRAMME DE LA RENTRÉELUDOMOBILE : PROGRAMME DE LA RENTRÉE

Lien vers le programme complet de la
Ludomobile

Novembre 2022



Réalisation de tâches ménagères courantes
Déménagement et rangement du logement 
Entretien des extérieurs et des espaces verts
Petit bricolage et manutention 
Aide lors d’événements occasionnels 

Pour un besoin de personnel de manière ponctuelle 
L’association OSEZ Ressources propose un renfort à la maison ou pour une occasion spécifique : 

Le plus :  aucune démarche à effectuer, OSEZ est l’employeur et gère les démarches de A à Z.  
Les prestations effectuées peuvent être déductibles des impôts.

Depuis plus de 25 ans, le Groupe OSEZ est au service des habitants 
Il intervient auprès des particuliers en proposant différents services de proximité.

En 2021, le Groupe a accompagné 882 personnes vers l’emploi et a permis à 587 salariés d’intégrer un parcours
professionnel dans l’une de ses structures.

Vous souhaitez en savoir plus ?  Contactez votre agence de proximité OSEZ située à Vienne au 
04 58 17 71 59 ou sur vienne@groupe-osez.fr
La commune de Reventin-Vaugris fait régulièrement appel au groupe OSEZ pour des besoins de personnels. 
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Un suivi individualisé 
Une aide à la définition du projet professionnel
Des missions de travail pour développer des savoir-faire métiers
Des ateliers et des formations
Un soutien à la résolution des problématiques sociales (mobilité, garde d’enfants, accès au
numérique, logement, santé ...)

Un accompagnement vers et dans l’emploi
Le Groupe OSEZ accompagne, forme et favorise l’accès à un emploi local pour les personnes en
recherche d’emploi. Il propose un parcours personnalisé pour une durée de 2 ans maximum pour
reprendre confiance en soi et mieux appréhender le monde du travail. Nos équipes proposent : 

DES NOUVELLES DU CCASDES NOUVELLES DU CCAS

Novembre 2022

Le Balad'âge et le Promen'âge pour ceux qui aiment marcher
Le Gigot'âge pour une activité physique adaptée
Le Papot'âge pour se retrouver autour d'un repas une fois par mois
les ateliers informatique.

Enfin, le CCAS a pu reprendre l'ensemble des activités mises en place depuis quelques années. Ainsi, 
les Seniors de la commune, en fonction de leurs centres d'intérêt, de leur âge, peuvent intégrer différents groupes :

Toutes ces actions visent à favoriser les liens sociaux et à prévenir les effets du vieillissement, quelque soit son âge.
Elles sont possibles grâce à l'implication de nombreux bénévoles que nous remercions.
Le CCAS , dans le cadre de sa mission globale d'animation sociale, est toujours à l'écoute des besoins des seniors
comme d'autres catégories de la population : n'hésitez pas à faire connaître vos besoins, vos suggestions en marie ou
auprès d'un membre du CCAS.
A noter, un prochain rendez-vous : le mardi 6 décembre pour le repas de fin d'année offert par le CCAS aux plus de 67
ans : répondez nombreux à l'invitation qui sera envoyée prochainement pour une journée placée sous le signe de la
convivialité, de la gourmandise et de la bonne humeur !

PRÉSENTATION DU GROUPE OSEZPRÉSENTATION DU GROUPE OSEZ

https://www.google.com/search?q=osez+vienne&tbm=lcl&sxsrf=ALiCzsZuzvsIUEc7PdU1F6walIH0b7TEdw%3A1664184121771&ei=OW8xY-bWLtyA9u8Pr4C-oA8&ved=0ahUKEwim16z7kLL6AhVcgP0HHS-AD_QQ4dUDCAk&uact=5&oq=osez+vienne&gs_lcp=Cg1nd3Mtd2l6LWxvY2FsEAMyBQgAEIAEMgYIABAeEBYyAggmMgIIJjoECAAQQzoLCAAQgAQQsQMQgwE6BAgjECc6BwgAELEDEEM6BwgjELECECc6CggAELEDEIMBEAo6BwgAEIAEEAo6CAgAEIAEELEDOggIABAeEBYQCjoICAAQHhAPEBZQAFi9GGCVHmgBcAB4AIABUIgBiAeSAQIxMpgBAKABAcABAQ&sclient=gws-wiz-local
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Fête duFête du
VillageVillage
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LA FÊTE DU VILLAGE : UNE BELLE RÉUSSITE !LA FÊTE DU VILLAGE : UNE BELLE RÉUSSITE !

Évènement désormais traditionnel, la fête du village était de retour à
Reventin-Vaugris le Samedi 3 Septembre.
Innovation cette année, nous avons choisi de la réaliser au cœur du village
plutôt que dans la cour de l'école Paul Vincensini. Un choix judicieux 
 plébiscité par les habitants et les commerçants.
La journée a été rythmée par les animations des associations, les buvettes
tenues par Comptoir de Campagne et le Rad'Up. Le repas du soir, organisé
par le Rad'Up, a ravi les papilles des convives. 
Cette belle fête a permis de réunir les habitants du villages, les différentes
associations, les élus et les commerçants. Rendez-vous en Septembre 2023 !

REVENT'INFO Novembre 2022



ECOLE PAUL VINCENSINI

L'effectif reste stable avec 175 inscriptions (maternelle et primaire).
Côté enseignants, Virginie Aimée remplace Patricia Mollens, elle
s'occupe de la classe des grandes sections et CP. Morgane Veiga
effectue une année à Reventin-Vaugris en remplacement de Dorothée
Bissonnier en formation cette année scolaire. 
De nombreux projets passionnants sont au programme sur les thèmes
de l'astronomie, la science, l'alimentation , la musique, les animaux ou
encore les énergies.  Un  projet passionnant également de comédie
musicale sur les droits de l'enfant porté par deux classes
élémentaires, il donnera lieu à une  présentation aux parents en fin
d'année scolaire. 

ECOLE MONTESSORI

L’école est constituée de deux classes (3/6 ans et 6/12 ans). Elle
accueille actuellement une quarantaine d’enfants encadrés par quatre
éducatrices avec des projets collectifs portant sur l'anglais, la nature
ou encore l'initiation à la communication non violente. 
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ENFANCEENFANCE

JEUNESSEJEUNESSE

ENFANCEENFANCE

JEUNESSEJEUNESSE

C'EST LA RENTRÉE !C'EST LA RENTRÉE !

Les petits Reventinois ont repris le Jeudi 1er Septembre le chemin des écoles Paul Vincensini et
Montessori.
Cette rentrée s'est bien déroulée dans ces deux écoles avec des effectifs stables et des enfants
ravis de retrouver leurs copains, les enseignants et les agents de l'école.

REVENT'INFO Novembre 2022



Les repas sont préparés sur place par l' équipe
communale composée de  : 

     Pascale Landreau (responsable de cuisine) 
     Marianne Nicoud (agent de restauration)
     Rachel Dodet (agent de restauration)
     Sophie Breysse (agent de restauration)

Au cœur d'un projet municipal

Une cuisine centrale
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MISE ENMISE EN  

AVANT D'UNAVANT D'UN

SERVICESERVICE

Chaque numéro de Revent'Info est l'occasion de mettre en avant un service de la commune. Aujourd'hui, nous 
 présentons le service de la restauration scolaire qui est au cœur d'un formidable projet municipal !

MISE EN AVANTMISE EN AVANT

LA RESTAURATION SCOLAIRELA RESTAURATION SCOLAIRE

REVENT'INFO Novembre 2022

L'équipe

Le portage de repas

Les enfants/enseignants/agents des écoles Paul Vincensini et
Montessori
Les enfants du  centre de loisirs Léo Lagrange (durant les
vacances scolaires et le Mercredi)
Les bénéficiaires du portage de repas à domicile

Le service de restauration scolaire de la commune de Reventin-
Vaugris cuisine les repas pour : 

En tout, ce sont près de 1600 repas/an qui sont préparés par notre
équipe !

L'une des spécificités de notre service de restauration est la
préparation et la livraison de repas pour les seniors. Les repas,
préparés sur place, sont ensuite livrés par le personnel ou des
bénévoles du CCAS. Une prestation grandement appréciée, à prix
modique et qui favorise le maintien à domicile. Une trentaine de
personnes en bénéficient.

Comme évoqué plus tôt dans ce bulletin (voir pages 4 et 5), le
service de  restauration scolaire est au cœur d'un projet pour tendre
d'ici 2026 vers un maximum de produits bio, labélisés et de qualité
tout en favorisant la production locale. L'ensemble de l'équipe est
pleinement mobilisée pour que ce projet prenne son envol ! 

retrouvez toutes les informations
et les tarifs sur le lien ci-dessus



CONCOURS DE PÉTANQUE DE LACONCOURS DE PÉTANQUE DE LA
SAINT-VINCENTSAINT-VINCENT

www.aeroclub-vienne.comwww.aeroclub-vienne.com
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L'AÉRO-CLUB FÊTE SES 90 ANS !L'AÉRO-CLUB FÊTE SES 90 ANS !

L’Aéro-club de Vienne-Reventin a fêté le 26
juin dernier ses 90 ans. En quelques chiffres,
l'aéroclub représente aujourd’hui 83 membres
dont 35% de femmes pilotes ou élèves pilotes,
32 élèves, 35 élèves reçus au BIA (brevet
d'initiation aéronautique) en collaboration avec
les lycées Saint-Charles et Robin. C'est
également 4 avions, 720 heures réalisées en
2021 et 1000 heures en phase de réalisation
sur 2022.
Ces chiffres montrent bien la bonne santé du
club !

Le 15 août, la Société ST-VINCENT de Reventin a repris sa
traditionnelle pétanque en accueillant 54 doublettes venues pour
la plupart des communes voisines et bien au-delà !

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU JUDOASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU JUDO

La saison s'est clôturée
avec une remise de
récompenses à chaque
judoka lors de
l'assemblée générale.
Saison exceptionnelle
en benjamins (11/12
ans) : Lucie Boutevillain
devient vice championne
régional Auvergne
Rhône Alpes en -44 kg.

En minimes, Juliette Giroud termine 5ème des championnats de
France élite , puis devient championne de France avec l 'équipe du
département en gagnant 7 combats sur 7 ! Hendy Déchaume en
-34 kg a été qualifiée au championnat de France mini. Une très
belle saison pour le club.

Cette année une
tombola a été
organisée pour tous
les participants et une
remise de trophées
aux trois doublettes
gagnantes.
En fin d'après-midi, 

le service par les bénévoles de 109 repas campagnards s'est
déroulé en toute convivialité dans le gymnase.
L'association remercie chaleureusement la Mairie pour son
soutien et les trophées offerts ainsi que tous les commerçants et
particuliers qui ont généreusement offert des lots, et tous les
bénévoles (dont une partie sont sur la photo) qui ont fait de cette
journée une belle réussite.

Novembre 2022
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CARTON PLEIN POUR LE LOTOCARTON PLEIN POUR LE LOTO  
Grand succès pour la soirée Loto du CJRV le samedi
1er octobre. 
Un public familial était venu nombreux pour jouer
et tenter de gagner les nombreux lots

Avec Michel Berthois et Roger Boiton en maitres de cérémonie, les parties se sont enchainées à un rythme soutenu.
Venus pour passer une agréable soirée, les joueurs ont joué leurs cartons avec assiduité, ponctuant les caprices du
hasard par des Aaaaahhh !! et Oooohhh !! sonores. 
Il est vrai que de beaux lots les attendaient : Bon de participation de 300€ pour un voyage, vins fins, bijoux, cadeau à
chacune des lignes, une partie enfants et une partie des perdants avec un cadeau high‐tech.

Bravo à nos deux Reventinoises, Christiane Morel et
Marilyne Cinquin, qui ont respectivement gagné le 1er
prix (participation au voyage) et une enceinte
Bluetooth JBL.

Le CJRV remercie très chaleureusement les bienfaiteurs, artisans et commerçants de Reventin-Vaugris et des
environs (Vienne, Vernioz, St‐Cyr …) dont la générosité a permis de faire de cette soirée un bel événement. Un grand
merci également à tous ceux qui ont participé dans la mesure de leurs moyens à l’organisation et à la réussite de
cette soirée.

Pour sortir des sentiers battus, le CJRV organisait le vendredi 8 juillet une Soirée décalée.

S’adressant à un public de tout âge, l’objectif affiché était de 
s’amuser ensemble tout en découvrant le théâtre d'improvisation. Une quinzaine
de personnes ont répondu à l’invitation et le petit groupe de courageux n'était
pas franchement rassuré. 
Grâce à Sandy, l’animatrice, l'appréhension est vite tombée. Avec bienveillance,
en commençant par des jeux simples, puis des duos puis des petits groupes, elle
a permis aux participants d’apprivoiser leur trac. Sur la fin, certains ont même
carrément lâché la bride à leur imagination. 
La soirée s'est terminée par la remise des prix : le Trophée de l’audace, le Grand
Prix de la Spontanéité, le Prix de la Meilleure Histoire, le Prix de La meilleure
Réplique, ainsi que le Prix du Public. Et chacun a pu se remettre de ses émotions
en partageant un moment de convivialité autour d'un verre.

Les participants ont tous été étonnés de la créativité qu’ils ont démontrée et mêmes les plus
réservés ont passé un bon moment. Preuve est faite : impro rime avec enjoué et avec rigolo. Lors
de la prochaine édition, venez partager ces moments de joie simple avec nous.

AU CJRV RENOUVEAU RIME AVEC HUMOUR, CRÉATIVITÉ ET IMPROVISATIONAU CJRV RENOUVEAU RIME AVEC HUMOUR, CRÉATIVITÉ ET IMPROVISATION



Crée en 1985 le Club Léo Lagrange de Reventin-Vaugris connait toujours un énorme succès pour les enfants à partir de 
5 ans et sans limite d'âge .  Nous vous proposons :

        DANSE MODERNE - 9 cours de danse répartis sur la journée du mercredi 
Contact : Marcelle CABUS 06.84.08.65.06 - Rachel DODET  06.71.70.53.96 
Le gala de danse a eu lieu en juin avec de plus en plus de spectateurs .RENDEZ-VOUS EN JUIN prochain pour un nouveau 
show.

        THEATRE - Acteurs locaux dans une très bonne ambiance. Pièce en 2022 "le train express 70100" s'est arrêté en 
gare de Reventin.  Rendez-vous le 13 mai 2023 pour une nouvelle représentation. 
Contacts :Bernard BUISSON 06.64.01.60.56 et Marcelle CABUS  06.84.08.65.06 - 

        GYMNASTIQUE - Douce - Pilate - gym tonic rendez-vous cette année pour :
BODY ZEN (mélange de yoga et Pilate) - Renforcement musculaire - Gym douce 
Resp. gym douce : Annette Gasparini : 07.71.25.72.11 - Body-zen et renf.musc. Rachel Dodet : 06.71.70.53.96

        LES AMIS DU JEUDI - 14 h à la SAR - Belote - jeux de société - pétanque - Responsable Michèle Martin
Retrouvez les prochaines manifestations dans l'agenda à la fin de ce bulletin

Vous avez envie de participer à nos activités, de nous aider - contactez nous : 06.71.70.53.96

Le traditionnel Gala de Danse de fin de saison a eu lieu au gymnase
ce mois de juin dans une très belle ambiance. Parents, grands-
parents, frères et sœurs et tout le public conquis ont vibré et
applaudi les danseuses et danseur au travers de plus d’une vingtaine
de superbes chorégraphies créées par Roxane, la professeure.
Les membres du Club ont assuré la préparation des costumes et une
vingtaine de bénévoles ont participé et contribué à l’organisation et
au bon déroulement de ce gala. Un grand merci à eux !
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ASSOCIATION LEO LAGRANGEASSOCIATION LEO LAGRANGE

LE GALA DE DANSELE GALA DE DANSE

INFORMATIONS GÉNÉRALESINFORMATIONS GÉNÉRALES
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Après la pluie, le beau temps ! Cette année le concours
de pétanque organisé par la pétanque Reventinoise
s’est déroulé dans de très bonnes dispositions avec
une forte participation des associations, commerçants,
élus ….
L’ambiance a été très conviviale et chaque «
pétanqueur » est reparti avec un petit lot tiré sort.
Merci à tous pour votre participation et rendez-vous
très bientôt.
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LE THÉATRELE THÉATRE

La pièce, le Train Express 70100 est interprétée par les
acteurs de la troupe du Club Léo Lagrange
« LEO PARLEURS » acteurs de Reventin et des
environs. Ce train s’est arrêté en Gare de Reventin pour
deux représentations ainsi qu’à celle de Maclas (deux
représentations également).
Un public fidèle s’est bien diverti et a apprécié
l’interprétation des acteurs et actrices.
Un clin d’œil au chef des décors, décors qui étaient
somptueux.

CONCOURS DE PÉTANQUE DU 14 JUILLETCONCOURS DE PÉTANQUE DU 14 JUILLET

LA CHORALE DE COEUR EN COEURLA CHORALE DE COEUR EN COEUR  

La chorale de Cœurs en Chœur a participé au forum des associations le samedi 3 Septembre. 
Un peu tôt pour rassembler l'ensemble du chœur, mais c'est avec enthousiasme que les choristes 
présents ont interprété quelques chants dynamiques et récents en deux interventions. Le public présent devant le
cabinet médical a entonné quelques refrains avec la chorale. Réfugiés sous un barnum pendant l'épisode pluvieux, les
choristes n'ont pas cessé de chanter jusqu'au retour du soleil.
La chorale a repris ses répétitions le 7 septembre. Un chaleureux verre de l'amitié pour cette reprise de saison . 
La chorale propose cette année un chœur gospel éphémère du jeudi 15 septembre au dimanche 11 décembre. 
Le concert de clôture aura lieu dans la salle des fêtes de Saint Clair du Rhône à 17h. Réservations au 06 52 90 30 31 
Des chants issus du répertoire Gospel dynamiques et variés vous seront proposés, dirigés par Véronique LAROSE et
accompagnés au clavier par David MARION, tous deux musiciens professionnels.

AVSR - BASKET SANTÉAVSR - BASKET SANTÉ
Le basket santé n'est pas une séance de basket
traditionnel, ni du basket loisirs. C'est une pratique
mixte et intergénérationnelle (jeunes, adultes, seniors,
personnes en convalescence...) qui permet de débuter
ou reprendre une activité physique collective douce,
attractive et ludique de manière sécurisée, adaptée,
individualisée sans compétition.
Pour le maintien ou l'amélioration des capacités dans
une logique de santé physique, mentale et de
prévention par l'activité sportive.
Les séances utilisent du matériel de basket (ballons,
quilles directionnelles, échelles au sol...) pour travailler
équilibre, coordination, motricité.
Une présentation sera faite au gymnase le mardi 6
décembre à 11h00.

LA KERMESSE DU SOU DES ÉCOLESLA KERMESSE DU SOU DES ÉCOLES
Le 24 juin 2022, chamboule tout, pêche aux canards,
challenge basket et parcours du combattant…. Et oui la
kermesse du Sou a fait son grand retour après 3 ans
d'absence pour le plus grand bonheur des petits et des
grands.



A-t-on vraiment besoin de vous présenter Solida’Foot ? Le désormais célèbre tournoi solidaire, organisé par
l’US Reventin et son armée de bénévoles, a fêté cette année son 27e anniversaire !

Pendant 6 jours, du 1er au 6 juin 2022, le Stade Jean-Louis Rivoire a donc accueilli des milliers de jeunes
joueurs ainsi que de spectateurs dans la joie et la bonne humeur. Des vainqueurs, des perdants… mais ce qui
compte au final c’est bien la joie partagée sur et en dehors du terrain tout au long du week-end.

Sans oublier bien sûr la bonne cause ! Cette année et comme à chaque fois, l’USR remettra ainsi un chèque de
plus de 17 000 € à l’association APPEL, venant en aide aux enfants atteints de cancers. Et donc c’est donc près
de 200 000 € récoltés depuis la naissance du tournoi, au profit de cette association.

La voilà la plus belle victoire du Solida’Foot !

Rendez-vous l’année prochaine, pour les 28 ans de Solida’Foot !
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SOLIDA'FOOT 2022SOLIDA'FOOT 2022  
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PÔLE ÉCOLEPÔLE ÉCOLE

PAUL VINCENSINIPAUL VINCENSINI

PÔLEPÔLE

ADMINISTRATIFADMINISTRATIF

PERISCOLAIREPERISCOLAIRE

Laurence MONTEILLER

Karine PETIT

Sylvie PACCALET

Derya CINKO

SERVICESERVICE  

TECHNIQUETECHNIQUE

Franck BADEL

Emanuel FULCRAND

Hervé Duc dit CATHY

RESTAURANTRESTAURANT

SCOLAIRESCOLAIRE

Pascale LANDREAU

Marianne NICOUD

Rachel DODET

Sophie BREYSSE

SERVICES À LASERVICES À LA

POPULATIONPOPULATION

Virginie RIVOIRE

Audrey GUILLERMONT

SECRÉTAIRESECRÉTAIRE

GENERALEGENERALE

Marie-Christine LACHAL

FINANCESFINANCES

Christelle LENTILLON

RESPONSABLE DES SERVICESRESPONSABLE DES SERVICES

 Grégory PEUBLE

ATSEMATSEM

 Dominique BARTZACK

Cathy RADDADI

Nelly ROCHAT

MAIRE DE REVENTIN-VAUGRISMAIRE DE REVENTIN-VAUGRIS

Edih RUCHON

BIBLIOTHEQUEBIBLIOTHEQUE

Delphine ARGENSON

ORGANIGRAMME COMMUNALORGANIGRAMME COMMUNAL

BRÈVESBRÈVES  

MUNICIPALESMUNICIPALES

Le Bulletin Municipal publié 3 fois / an (Février - Juin - Novembre)
Le site internet : www.mairiereventinvaugris.fr
Le panneau lumineux (situé en face de l'ancienne agence postale)
La page Facebook. Vous êtes déjà près de 600 à nous suivre, n'hésitez
pas à vous abonner pour profiter de toutes nos actualités ! 
Panneau Pocket : Une application gratuite et disponible sur Apple et
Android. Elle permet d'être notifié des informations importantes de la
commune. Il vous suffit de la télécharger et de rechercher Reventin-
Vaugris ! 

Par mail : secretariat@mairiereventinvaugris.fr 
A l'accueil de la Mairie aux horaires d'ouverture

La commune met à votre disposition plusieurs outils afin de vous
permettre d'être informés sur l'actualité de Reventin-Vaugris : 

L'ensemble de nos communications papier peuvent vous être transmises
par mail.
Pour en faire la demande : 

Scannez le 
QR code pour

accéder au site
internet de la

commune

Retrouvez nous
également sur

Facebook !

LA COMMUNICATION MUNICIPALELA COMMUNICATION MUNICIPALE

BrèvesBrèves

MunicipaleMunicipale

POUR CONTACTER LA MAIRIEPOUR CONTACTER LA MAIRIE  

Par téléphone : 04 74 58 80 17

Par mail : secretariat@mairiereventinvaugris.fr

Lundi, Jeudi et Vendredi : 08h00 - 12h00 / 14h00 - 17h00
Mardi et Mercredi : 08h00 - 12h00 

LES HORAIRES :
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